

«Man kann nicht in die Zukunft schauen, aber man kann den Grund für etwas **Zukünftiges legen- denn Zukunft kann man bauen.**» Antoine de Saint-Exupéry

Dieses Jahr war eines der Veränderungen: Wir haben die ganze Energie darauf konzentriert, Neues aufzubauen. Wir konnten den Grund für Zukünftiges legen und dem Zauber des Anfangs vertrauen.

Zuerst möchten wir uns bei euch allen herzlich bedanken! Sei dies für die aufmunternden Worte, die gespendeten Spielsachen, oder wenn ihr uns mit Spenden gedenkt habt!

Die Kernaufgabe des Elternvereins ist das Betreiben der Spielgruppe Himmugüegeli. Die Kinder durften sich wie gewohnt in verschiedenen Spielecken ausleben: Es wurden diverse Burgen, Höhlen und Türme mit Kissen kreierte; Köstlichkeiten hergestellt; komplexe Briobahngelände konzipiert. Zudem bekamen einige die Chance, im Heustrich Turnen zu gehen, die spezielle Atmosphäre einer Jurte zu erleben sowie unterschiedliche Produkte selber herzustellen, alles zur Vorbereitung für den Übertritt in den Kindergarten.

Wieder bei schönstem Wetter durften wir das Frühlingsfest durchführen. Dieses Jahr benutzten wir den Rahmen des Frühlingsfestes, um unsere beiden Spielgruppenleiterinnen Susanne und Heidi zu verabschieden, uns für ihr Engagement zu bedanken und unsere neue Leiterin Rahel Kohler willkommen zu heissen. Wir konnten es geniessen, mit Gebäck, einem Bastelangebot, Unterschiedlichem zum Spielen, dem Kinderschminken oder einfach beim zusammen Verweilen und Plaudern.

Im Sommer hatten wir einen gelungenen Auftakt mit den 3 neuen Gruppen.

Das Projekt Mischkultur engagiert sich erneut dafür, die unterschiedlichen Menschen im und ums Dorf einander näher zu bringen. Ein neues Gartenbauprojekt wurde gestartet. Die Spielgruppeler dürfen abermals ins Heustrich Turnen gehen. Am Aeschimärit sowie am Adventsmärit werden wir traditionell einen Stand hüten und im Dezember werden wir nach dem obligaten Laterndliumzug unser Adventsfenster beleuchten. Nach einer Winterpause wird das Gartenbauprojekt wieder aufgenommen, im Frühling werden wir unser Frühlingsfest durchführen und mit dem Tipi Camp nochmals auf die Spuren der Indianer gehen dürfen. Zudem machen wir uns Gedanken, wie wir den Spielplatz bei der Spielgruppe attraktiver gestalten könnten.

So ein kurzes Resümee eines weiteren Jahres.

Immer wieder mit neuem Elan legen wir den Grund für etwas Zukünftiges; denn «das Fundament der Vielfalt ist die Einzigartigkeit.»

Informationen über Anlässe rund um den Verein, Mitgliedschaften oder Spenden erhalten Sie über www.ev-aeschi.ch oder info@ev-aeschi.ch

Herzlichen Dank und liebe Grüsse

Ana Kuhn, Präsidentin Elternverein Aeschi